

Bauingenieur-Nachwuchs beginnt Studium an FH Koblenz

125 motivierte neue Studenten wurden gestern vom Fachbereich Bauingenieurwesen an der Fachhochschule Koblenz begrüßt. „Ich dachte, ich sehe nicht richtig“, berichtete Melina Maul von der Fachschaft Bauingenieurwesen nach der Veranstaltung. Mit so vielen neuen Studenten habe sie nicht gerechnet. „Wir waren vor zwei Jahren nur 76 - und das kam mir schon viel vor.“, so die 22-Jährige, die bereits ihr fünftes Fachsemester im Studiengang Bauingenieurwesen beginnt.

Der Tag war lang für die frischgebackenen Erstsemester: Nach der Begrüßung durch die Hochschulleitung und den ASTA am Morgen folgte die Einführung in den Fachbereich. Norbert Krudewig, Prodekan des Fachbereichs, hieß die jungen Studenten herzlich Willkommen. „Die Chancen auf eine Arbeitsstelle nach dem Studium stehen gut“, versuchte er die Anwesenden für das Studium zu motivieren. „Viele alte Ingenieure scheiden in den nächsten Jahren aus, da ist die Nachfrage nach jungen, flexiblen und gut ausgebildeten Fachkräften hoch.“ Gerade im Fach Statik, das als eines der schwersten des Studiengangs bekannt sei, wäre daher harte Arbeit und fleißiges Lernen von Anfang an von Nöten, meinte der erfolgreiche Baubetrieblen, der nach eigener Aussage selbst Schwierigkeiten im Fach Statik hatte.

Um den 125 Neulingen den Einstieg in den Studentenalltag zu erleichtern, wurden sie zu guter Letzt von der Fachschaft Bauingenieurwesen mit Sekt und Orangensaft begrüßt. Leon Mettler, Fachschaftsvorsitzender, betonte ebenfalls noch einmal die Notwendigkeit von Fleiß im Studium: „Haltet euch ran, Leute, es wird euch wirklich nichts geschenkt!“, sagte der 24-Jährige, der zum Wintersemester den Master-Studiengang Bauingenieurwesen an der FH Koblenz beginnt. Nichtsdestotrotz sei es wichtig, auch die schönen Seiten des Studentenlebens zu genießen, meinte er und verwies auf die Kneipen und Bars der Koblenzer Altstadt. „Ihr seid nur einmal jung – genießt die schöne Zeit, sie geht so schnell vorbei!“

Mit einer Führung durch die Räumlichkeiten der FH Koblenz ging der erste Tag an ihrer neuen Hochschule für die Erstsemester schließlich zu Ende. Bei Fragen und Problemen im Studienalltag wird ihnen die Fachschaft Bauingenieurwesen in den kommenden Wochen mit Rat und Tat zu Seite stehen.

Verantwortlich für den Inhalt:
Florian Schweitzer